
平成３０年度花畑自治会総会会議録 

 

日時 平成３１年３月３１日（日） 

１０：００～１２：００ 

場所 花畑集会所 

 

議事内容 

１ 開会 岡野副会長 

２ 出席者・委任状数の確認 岡野副会長 

  会員数２８３名中、出席者４９名、委任状２０３名、合計２５２名 

  （花畑自治会規約第１１条第４項の規定に基づき総会成立） 

３ 会長挨拶 飛田会長 

４ 議長選出 議長：飛田会長 

５ 議事 

 ⑴ 平成３０年度事業活動報告・自治会事業 飛田会長 

   防災備蓄品を購入し、倉庫に保管してあるので、会員の皆様も覚えておいていただきたい。 

   回覧物の配布について、年間２２回実施したが、代表班長さん等のご協力により滞りなく配

付できました。 

   ≪承 認≫ 

⑵ 平成３０年度決算報告・監査報告・自治会会計 高橋副会長 

   トイレ改修費を予算計上してあったが、つくば市の補助金を受けられる見込みがあるので、

とりあえず申請までしました。補助金の交付決定は次年度の予定ですので、次年度の予算にも

計上しました。 

  ・ 監査報告 二丁目３班長岡田さん 

    収入・支出、共に適正でした。 

≪承 認≫ 

 ⑶ 平成３０年度花畑集会所利用状況 飛田会長 

  ・鍵の管理について 高橋副会長 

   これまで、前会長塚本さん（大曽根タクシー）に管理をお願いしていましたが、今後も引き

続き管理をしていただけるようお願いしました。集会所の予約は、直接大曽根タクシーへ出

向いて下さい。 

  ・質問 

   この件については、公職選挙法等に抵触しないか。会員でない方（大曽根タクシー職員）が

鍵を管理するというのはいかがなものか。 

  副会長：必ず在宅しているとは限らない会長が管理しているよりもメリットの方が大きいと考

えますので、当面は現行のとおりとし、公職選挙法等含めて、今後も検討していきた

い。 



 ⑷ 新役員紹介 

    会長  高橋さん 

    副会長 立原さん（会計） 

    副会長 森田さん（回覧） 

    顧問及び各班長紹介 

 ⑸ 会費、役員手当等の改正 

  ①② 役員手当が他の自治会に比べてかなり低いことから、会費の引き上げとそれを財源とし

た役員手当の増額をするもの。 

  ③ 班長マニュアルの改正については会員の高齢化に伴い、班長を引き受けられない場合の対

応を明文化するもの。 

  ・質問① 

   一度退会された方が再入会したい申し出があった場合は、入会金を徴収すべきか。 

   会長：再入会については、改めての徴収はしないとしてよろしいか。 

   ≪再入会について承認≫ 

  ・質問② 

   会費の引き上げ分が４００円では、修繕費等幹事考えても足りないと思う。 

  会 長：このままでは足りていないところですが、今回は、とりあえず役員手当を増額しよう

と提案したもの。 

  副会長：来年度以降考えていかなければならない事項だと思いますが、最初のステップとして

負担のない増額を提案したものです。 

  ・質問③ 

   以前各班に配付されていた５００円／戸の懇親会費はなぜ廃止されたのか。 

  副会長：自治会費が６００円でその内５００円を配付すると、事実上１００円の自治会費とな

ってしまうことや班にもよるが、使われない班もあるようで総会にも諮っていたと思

います。 

   できるだけ班の中で交流が図れるようにとの趣旨だったと思うので、今回の予算に異論はな

いが、今後はまた予算計上を検討していただきたい。 

  副会長：次年度以降検討していきたいと思います。 

≪会費、役員手当等の改正について承認≫ 

 ⑹ ２０１９年度活動計画（案） 高橋副会長 

   【資料により説明】 

 ⑺ ２０１９年度事業計画・予算（案） 高橋副会長 

   【資料により説明】 

  ・質問① 

  役員等に腕章を付けていただいてはどうか。ゴミ置場等で監視等効果があると思う。 

  副会長：ゴミ置場に関しては各班にお任せしますが、検討していきたいと思います。 

   



・質問② 

   飛び出し注意等の看板設置を依頼できるか。 

  副会長：申し出ていただければ、自治会名で依頼していきます。（すべてが受け入れられるわ

けではない） 

  ・質問③ 

   災害弱者の対応についてこれからどのように推進していくべきか。 

  自主防災会向井さん：先般、筑波大学から依頼のあったアンケート結果が今後集計されて届く

予定であり、その中に災害弱者の件についても何か見えてくると思う。 

  ・質問④ 

  ・花畑ホームページ作成について、予算化した方が良いのではないか。 

  副会長：今回の予算では特別計上していないが、（立原）副会長の負担によるところではある

が、役員手当の増額分でお骨折りいただく。 

  ・無償ボランティアでは申し訳ないと思うので、今後も持続していくためには予算化した方が

良いと思う。 

  副会長：今後の課題としていきたい。 

  ・過去に班長をやった方からの意見があり、回覧の作業量が多くて大変だったとのことだった

ので、やはり３役（会長・２副会長）が班長宅へ配付するか又は、外注する等の方法はとれな

いか。 

  副会長：回覧板配付については、つくば市から委託料を受領しており、花畑自治会にとって大

きな財源となっている。回覧板配付の方法、形は様々だと思うのですが、特定の人に

負担がかかる方法は避けるべきだと思います。 

≪２０１９年度活動計画～予算（案）承認≫ 

 ⑻ 支援団体活動状況報告 各代表 

   【資料により説明】 

 ⑼ 質疑応答 

  ・再入会時の入会金免除について自治会規約に規定しますか。 

≪承認≫ 

 ⑽ その他 

① 新花畑自治会ホームページ 立原副会長作成紹介 

６ 閉会 岡野副会長 

 

※花畑ＦＦ会（花畑フラワーフィールダー）の紹介 山崎さん（三丁目） 

設立趣旨 

 来たるべき少子高齢化に対応するため、花畑を元気にしていきたい。 


